

Communiqué de presse

La campagne du Hizb ut Tahrir contre l'oppression et la violence en Ouzbékistan a été couronnée de succès, Al-Hamdulillah

(Traduit)

Le régime de Mirziyoyev s'est couvert de honte devant le monde entier en ré-emprisonnant d'anciens détenus politiques qui avaient survécu à l'oppression de l'ère Karimov, et en les condamnant à nouveau à de longues peines d'emprisonnement. L'ensemble de la Oumma islamique est aujourd'hui témoin de cette réalité. Comme si le sang musulman innocent versé par l'entité juive criminelle, en particulier les femmes et les enfants, sur la terre bénie de Palestine ne suffisait pas, les dirigeants qui se considèrent comme musulmans n'hésitent pas à poignarder la Oumma dans le dos. Il n'y a aucune indication de la fin de cette violence injuste et illogique, ce qui contredit complètement leurs promesses vides. En outre, le désir du gouvernement ouzbek de promulguer des lois interdisant l'éducation islamique pour la jeune génération, son intolérance à l'égard du hijab, rendant le mariage difficile, interdisant la polygamie et même sa promotion, et tentant d'éloigner les valeurs islamiques de la société, tout cela indique clairement de quel côté se trouve ce gouvernement. Au lieu de protéger les intérêts de l'Islam et des musulmans, il préfère apaiser les colonialistes comme la Russie et l'Amérique.

Comme vous le savez, Hizb ut Tahrir a appelé les musulmans du monde entier à s'opposer à cette oppression et à cette violence, en annonçant une campagne intitulée « **Ô Oumma, un appel des prisonniers d'opinion d'Ouzbékistan** ». Des musulmans de différents pays, menés par les Shabab du Hizb, se sont joints à cette campagne, notamment du Pakistan, de Tunisie et de Suède. Par exemple, lors d'une manifestation organisée devant l'ambassade d'Ouzbékistan à Stockholm, en Suède, Ustâdh Islam Abu Khalil, chef du bureau des médias du Hizb ut Tahrir en Ouzbékistan, a pris la parole et a exhorté le gouvernement à mettre fin à l'oppression et à la violence qu'il pratique pour plaire aux kuffars colonialistes. Il a également appelé le gouvernement à s'abstenir de mettre en œuvre des politiques contre l'Islam et les musulmans.

Le 23 juillet 2024, correspondant au 17 Muharram 1446 de l'hégire, une délégation dirigée par Fazil Amzaev, chef du bureau des médias de Hizb ut Tahrir en Ukraine, s'est rendue à l'ambassade d'Ouzbékistan à Kiev pour remettre une lettre de protestation. De plus, le mercredi 17 juillet 2024, correspondant au 11 Muharram 1446 de l'hégire, une délégation dirigée par l'ingénieur Shaker Assem, le représentant des médias de Hizb ut Tahrir dans les pays germanophones, s'est rendue à l'ambassade d'Ouzbékistan à Vienne pour soumettre une lettre de protestation. Le chef de la délégation a présenté Hizb ut Tahrir au fonctionnaire de l'ambassade, expliquant que Hizb ut Tahrir est un parti politique intellectuel qui ne s'engage dans aucune activité matérielle. Au contraire, le Hizb rejette l'utilisation de la violence comme moyen d'atteindre son objectif et déploie de sérieux efforts pour établir le Khilafah Rashidah (califat bien guidé) selon la méthode de la Prophétie dans les pays musulmans. Par conséquent, le gouvernement ouzbek commet une grave erreur en classant Hizb ut Tahrir comme une organisation terroriste pour plaire à des puissances coloniales comme la Russie. En outre, il est tout à fait inacceptable de contraindre les

membres du Hizb à signer de faux aveux après les avoir réarrêtés et menacés de violer leurs femmes ou d'arrêter leurs enfants s'ils refusaient de signer.

Dans le cadre de cette campagne, entre autres actions, des articles ont été publiés critiquant les médias locaux en Ouzbékistan pour leur indifférence face à la célébration de l'oppression et de la répression dans notre société, leur incapacité à aller au-delà des lignes rouges tracées par le gouvernement et leur politique de deux poids, deux mesures. Les médias étrangers liés à l'Ouzbékistan n'ont pas non plus été ignorés dans ces articles. En outre, malgré l'annonce de réformes judiciaires en Ouzbékistan, le pouvoir judiciaire reste sous l'influence de l'appareil de sécurité, comme c'était le cas à l'époque du « régime des ordures ». Cette situation a été expliquée à notre communauté musulmane dans plusieurs articles.

Qui plus est, selon la décision de justice lue le 15 juillet, la plupart des 23 Shabab (membres du Hizb) ont fait des études supérieures et chacun d'entre eux a au moins trois enfants. Pourtant, ces Shabab ont été présentés comme des « criminels extrêmement dangereux » ! La réalité est tout autre : les gens les connaissent comme des personnes honorables et pieuses qui ne violent les droits de personne, ne se soucient que du bien-être de leur pays et de leur peuple, et donnent la priorité à la sécurité et aux intérêts d'autrui plutôt qu'aux leurs.

Naturellement, les personnes impartiales de notre pays ont soutenu cette campagne contre la politique d'injustice et de violence. Cela est confirmé par le fait que les documents visuels et audio, les articles, les émissions en direct et les autres contenus diffusés dans le cadre de la campagne ont été vus par des milliers de personnes, et des centaines de commentaires l'ont confirmé. Cependant, il y a des gens stupides qui correspondent à la description des paroles d'Allah: ﴿أُولَئِكَ كَالْأَنْعَامِ بَلْ هُمْ أَضَلُّ أُولَئِكَ هُمُ الْغَافِلُونَ﴾ **“Ceux-là sont comme les bestiaux, même plus égarés encore. Tels sont les insoucients.”** [Al-A'raf:179].

En conclusion, il faut souligner que toute autorité qui suit la voie de la tyrannie et de l'oppression est vouée à s'affaiblir et à disparaître. L'histoire en fournit de nombreux exemples, et l'ancien régime de Karimov lui-même en est la preuve évidente, car la politique d'injustice et de tyrannie à l'égard de la population ne fait que signifier la faiblesse du gouvernement, sa peur de son propre peuple et sa dépendance à l'égard de ses seuls « maîtres ». Au contraire, un gouvernement fort gagne l'amour, le soutien et les prières de son peuple en incarnant de grandes qualités telles que la protection des opprimés, la dissuasion des oppresseurs, la distinction entre amis et ennemis et le courage face aux adversaires.

Aujourd'hui, la Oumma musulmane attend avec impatience l'arrivée de tels dirigeants vertueux et prie jour et nuit pour l'avènement du Khilafah selon la méthode de la Prophétie. En effet, la promesse d'Allah est vraie, et Il répond à la du'a, même après un certain temps, ﴿وَيَوْمَئِذٍ يُفْرِخُ الْمُؤْمِنُونَ * بِنَصْرِ اللَّهِ يَنْصُرُ مَنْ يَشَاءُ وَهُوَ الْعَزِيزُ الرَّحِيمُ﴾

“Et ce jour-là, les croyants se réjouiront (4) de la victoire d'Allah. Il donne la victoire à qui Il veut, et Il est le Tout Puissant et le Miséricordieux..” [Ar-Rum:4-5].

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir en Ouzbékistan